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 1 お子さんは、学校へ楽しそうに通ってい
る。 

 2 学校は、分かりやすい授業づくりや学力向
上に努めている。 

 3 学校は、子どもの相談にのり、適切に指導
をしている。 

〇 4 学校や先生は相談しやすい。 

〇 5 学校は、道徳の授業を中心に、豊かな心や
感性を育むよう指導している。 

 6 学校は、交通安全や不審者対策などに危機
意識をもった取組をしている。 

〇 7 学校は、いじめや不登校等の問題の解決向
けて積極的に取り組んでいる。 

 8 
学校は、各種便りや学校ホームページ等
で、学校や子どもの様子を保護者や地域へ
分かりやすく伝えている。 

△ 9 お子さんは、家庭学習の時間の目標（１０
分×学年）が達成できている。 

△ 10 お子さんは、将来の夢や目標をもってい
る。 

 11 お子さんは、家庭や地域で進んであいさつ
している。 

△ 12 
お子さんと「心のアンケート」をもとに、
自分のよさやがんばりについて話し合う
時間をもった。 

△ 13 お子さんは、学年の目標の時間に寝てい
る。 

 14 お子さんの言葉づかいに気をつけている。 

△ 15 家でのゲーム等のルールを決め、守ってい
る。 

R５.1０月 学校評価特別号 

保護者アンケートより 

○ 肯定的評価（A＋B）が９５％を超え、かつ、昨年度比較で成果の上がった設問：④⑤⑦ 

△ 肯定的評価（A＋B）が８０％を下回り、課題が見られる設問：⑨⑩⑫⑬⑮ 

内灘町立向粟崎小学校 

校訓 明るく 素直に たくましく 

 

学校だより 

 （スペースの都合で D 評価の％は表示していません） 

～  自分から  みんな一緒に  最後まで  ～ 

保護者の皆様には、「保護者アンケート」にご協力をいただきまして、ありがとうございました。本校

では、児童アンケート・保護者アンケート・学校評議員会の内容を生かし、これからさらに、児童が「自

分から、みんな一緒に、最後まで」自分らしく輝ける学校づくりを目指していきたいと思います。 
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保護者アンケートでは、多くの項目で肯定的な評価をいただきました。ありがとうございました。今

後も保護者の皆様に安心してお子様を学校へ送り出していただけるよう職員一同、精一杯励んで参りま

す。 

ここ数年、重点的に取り組んでおります「あいさつ」については、児童の肯定的評価が９割を超える

とともに一昨年度、昨年度と年々向上しており、児童自身のあいさつに対する意識が向上してきている

と感じております。また、保護者アンケートの結果も 9 割には届かないものの、昨年度と比較し向上し

ております。地域や来校者の方々より「進んであいさつをしてくれて、とても気持ちがよい。」「あいさ

つがよくなってきていますね。」と有難いお言葉も頂戴しております。しかし、全体的には向上してきて

いるものの、あいさつには個人差があり、まだ進んで気持ちのよいあいさつが難しい児童も多くおりま

す。今後も、心と心をつなぐ素敵なあいさつがあふれる学校を目指して児童とともに継続して取り組ん

で参ります。 

 1 学校に行くことが楽しい。 

△ 2 向っ子の聴き方・話し方ができている。 

 3 
課題に対して、自分の考えを持つことができ
た。 

〇 4 友達と関わり合って学ぶことができた。 

 5 
授業を通してできることが増えたり、考えがよ
り深くなったりすることができた。 

 6 
（高）授業は分かりやすい 
（低・中）勉強は分かりやすい 

△ 7 目標の時間以上の家庭学習をしている。 

 8 
（高）将来の夢や目標をもっている。 
（低・中）大きくなったらしたい仕事などの 

目標がある。 

 9 
あなたは友達の良いところやがんばりをみと
めたり、伝えたりしている。 

△ 10 
友達は、あなたの良いところやがんばりをみと
めてくれている。 

〇 11 自分から進んであいさつができる。 

 12 ろうかは歩いて移動している。 

△ 13 

（高）学級会などでお互いの意見を大切にした 
話し合いができる。 

（低・中）学級会などで進んで話し合いに参加 
している。 

〇 14 行事では、最後まで協力してやりとげている。 

△ 15 学年の目標の時間に寝ている 

児童アンケートより 

○ 肯定的評価（A＋B）が９０％を超え、かつ、昨年度比較で成果の上がった設問：④⑪⑭ 

△ 肯定的評価（A＋B）が８０％を下回る、または、昨年度比較で課題が見られる設問：②⑦⑩⑬⑮ 

 

 （スペースの都合で D 評価の％は表示していません） 



また、家庭学習に関して課題があり、学年に応じた目標の時間以上

の家庭学習に取り組むことの評価が保護者・児童ともに低かったよ

うです。さらに、目標の時間までに寝ること、ゲームの時間などルー

ルを決めて守ることにも課題が見られます。学校では、学級担任や養

護教諭より指導して参ります。ご家庭でもこれを機に、お子様に規律

ある生活習慣について働きかけていただきたいと思いますので、ご

協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

学校生活全般に関するご意見 

「友達との関係に親がどこまで介入してよいか、また、本人は大袈裟にしてほしくないという希望

もあり、どうフォローしてよいか迷うことがあるなど、お子様の友達との関係で親としても悩んでい

る。」とのお声がありました。 

学校では、児童のトラブル事には、小さなことでも即時対

応に努めております。本人からの訴えや心のアンケートに記

載があった場合は、すぐに状況をキャッチし場合によっては

複数の教職員で丁寧に対応にあたっております。 

一人で抱え込んだり悩んだりしている間に、事態が大きく

なってしまう事もありますので、保護者の皆様におかれまし

ては、お子様から相談があったり心配な様子が見られたりし

た場合は、まずは担任までご一報いただけますようお願いい

たします。中には大袈裟にしてほしくないとのご希望もござ

います。本人・保護者の方の思いに寄り添い相談しながら、

解決に向けて慎重に対応を進めて参ります。 

また、アンケートの中には、「親も子も相談がしやすく、個

別に対応してもらい、毎日安心して子供を学校に送り出すこ

とができている。」という趣旨のご意見を複数件頂戴してお

ります。 

今後も、一人一人の児童がよりよい人間関係の中で、安心

して過ごせる「来たくなる学校」「信頼される学校」づくりを

最優先に取り組んで参ります。ご家庭と連携を密にして対応していくことが大切だと考えております

ので、お子様のことで気になる様子がございましたら、ご連絡いただければと思います。 

登下校についてのご意見 

通学路に関して、「向粟崎高架橋下の交差点の地下道が暗く、怖いので電気を明るくするなどの防犯

対策をしてほしい。」とのご意見を複数いただきました。こちらの地下道に関しては、昨年度の保護者

アンケートや「通学路危険箇所アンケート」でも多くの心配が寄せられている箇所でもあります。 

学校としましては、地下道を含め、アンケート等であがってきた危険箇所は即時現地確認をすると

もに、可能な限り関係機関へ連絡をしております。また、今年度夏季休業中に行われました「内灘町

通学路安全推進事業（合同点検）」において、多くの関係機関の方々とともに現地視察をし、具体的対

応策を練り、適切な策を講じていただいております。 

また、PTA 活動の一環として行っております IT 部の「通学路危険箇所アンケート」および「通学

路危険箇所マップ」を活用し、前年度 PTA 会長と今年度 PTA 会長による関係機関への要望書提出に

より、即時対応もいただいております。PTA 会長はじめ IT 部の方々、ご対応くださった皆様には大

変感謝しております。 

対応済み箇所（例）アカシア交差点･･･路面標示の引き直し、ガードレールの改修 

         アカシア公民館前交差点･･･横断歩道の引き直し 
 

保護者の皆様や地域の皆様から頂いたご意見より 



         

向粟崎交差点地下道･･･照明交換 

排水設備（ポンプ等）の改修予定 

→水が溜まった際は、津幡土木事務所へ連絡 

防犯カメラの撮影角度変更 

防犯カメラの増設検討中 

          見守りボランティアの方の高齢化･･･協力依頼・要請を町から地域へ発信検討 

          見守りボランティアや育成部への講習会･･･津幡警察署の方へ依頼可能 

       

 

 

 

 

 

 

 

基本的な生活習慣の確立について 

「帰宅後、自分のやりたいことを優先してしまい、すぐに宿題に取りかかることができない。」「携

帯を見たりゲームをしたりする時間を決めているが、守らないので困っている。」などお子様の家庭で

の過ごし方について、心配するお声が何点かあがっておりました。アンケート結果からも、家庭学習

の時間やゲーム・動画等の時間について課題が見られました。 

学校では、折に触れて家庭学習の習慣が身に付

くよう学年に応じた指導をしております。また、特

に先週全校で取り組んでおりました「生活プラン

ニングがんばり週間」では、子供たちに今一度自分

たちの生活を見つめ直し、しっかりと取り組める

よう指導を行って参りました。これを機に、ご家庭

でもぜひ継続してお声かけいただき、規則正しい

生活や家庭学習の習慣が身に付くようご協力をお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指導時の資料一部 

切れている照明 

水が溜まる 



保護者アンケートの項目 および 学校の様子の発信について 

保護者アンケートの内容について、「家庭から見ると情報がなく、判断が難しいため、項目を再考し

ていただけないか、または、判断できる情報を発信してもらえないか。」とのご意見をいただきました。

学校では、児童および保護者の皆様、そして我々教職員の各種アンケー

ト結果や学校評議員の皆様からのご意見をもとに学校の取組を客観的に

評価・分析し、改善に活かしていくよう努めております。 

質問項目については、内灘町統一の質問項目もございます。また、経

年変化からの評価もしておりますので、変更できる項目とそうでない項

目がございます。保護者の皆様や地域の方々に、学校での取組ができる

限り分かりやすく伝わるよう発信方法を工夫したり、ホームページの更

新をこまめに行ったりして、学校の日常の様子を知っていただけるよ

うさらに努めて参ります。 

また、Chromebook を活用してお子様のクラスや学年の様子を写真

や動画で観ていただく機会を増やすなどしておりますが、今後さらにその機会を増やすなどして工夫

して発信して参ります。 

今後も学校の重点的な取組に関する項目について、よりよい学校運営に活かすため調査をさせてい

ただきたく、ご協力いただけるとありがたいです。なお、お子様の普段の様子からどうしても評価し

にくい場合は、「判断できない」とご回答いただいても結構です。 

その他 

「下校時刻が遅い時があり心配になる。できるだけ下校時刻は守っていただけるとありがたい。」と

いう内容のご意見がありました。お子様の習い事や見守りボランティアの方々の見守りの時間など、

下校時刻が大きくずれるとご迷惑をおかけすることとなりますので、できるだけ決まった時刻までに

は学校を出られるようにいたします。また、児童にも学校を出てから自宅まで寄り道等せず安全に気

を付けて下校するよう繰り返し指導してまいります。 

また、その他、個別に回答をさせていただきましたご意見も何点かありました。貴重なご意見あり

がとうございました。今後も、ご意見・ご相談等ございましたら学校までお問い合わせいただければ

と存じます。 

お子様のうれしい様子や成長ぶり、担任や学校への感謝・ねぎらいのお言葉など、多くの方々から

うれしく、有難いお言葉もいただきました。職員一同、大変励みになりました。 

今後も、子供たちの健やかな成長を保護者の方とともに支えていきたいと思います。これからも、

ご家庭・地域と連携しながらよりよい学校づくりに努めて参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 学校評議委員  ～学校運営についての貴重なご意見をいただいております～ 

  会  長  山田 満     様 

  委  員  喜多 克之   様 

委  員  北川 外治   様 

委  員  北川 眞由美 様 

  委  員  金田  絢子  様 

9月７日の 5時間目の授業を参観していただき、

その後、校長室で学校運営について協議いたしま

した。 

子供たちの生活全般にわたって大変貴重なご意

見をいただきました。ありがとうございました。 

向粟崎小学校ホームページ 
ＱＲコード 



～ 子どもたちの様子から ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業の様子① 授業の様子② 児童集会 

ゲストティーチャーとの交流学習 

 

はまなす活動 

 

宿泊体験学習 

 

ボランティア清掃 

運動会 

 

自分から 

  みんな一緒に 

   最後まで 
 考える子 

心豊かな子 

     たくましい子 

見学・体験活動 

 

交通安全教室 

 

北國ハッピーコンサート 

 

がらがらどんさんのお話会 


